Gaëlle, Francia: "estoy feliz de celebrar mi cumpleaños con san Josemaría"

Gaëlle es francesa, pero durante este curso está haciendo un "stage" en Roma. Se convirtió hace dos años y el próximo curso se casa: "iré a la misa el 26 de junio para celebrar la fiesta de San Josemaría. Ese día también es mi cumpleaños. Así que estoy feliz de poder celebrarlo con él."

Gaëlle es francesa y estudia Negocios en l'ESSEC (Paris). Durante este curso está haciendo un "stage" en Roma. Se convirtió hace dos años y el próximo curso se casa: "iré a la misa el 26 de junio para celebrar la fiesta de San Josemaría. Ese día también es mi cumpleaños. Así que estoy feliz de poder celebrarlo con él."

¿Qué sentido tiene para ti la vida?

Creo que la vida es el don más grande que podemos recibir. Pero para ser realmente feliz, la condición es vivir nuestra vida de acuerdo con el plan de Dios.

¿Por qué te parece que vale la pena vivir?

A mi me parece que vale la pena vivir por dos razones principales. La primera, para prepararnos para el cielo con nuestra vida aquí en la tierra. Además, porque de nuestra vida plenamente cristiana en la tierra, y también por nuestra libertad, depende la salvación del mundo. Por eso es necesario vivir la santidad en nuestra vida cotidiana.

¿Qué te ayuda cuando pasas por algún momento bajo o te encuentras con una dificultad, un dolor que no esperabas?

Conozco a San Josemaría desde hace poco tiempo. Hace dos meses, compré el libro "Camino" y me gusta mucho. A veces, abro una página y encuentro las repuestas que necesito, como si fueran especialmente para mí. De este modo, encuentro el sentido de las cosas que me ocurren.

¿Qué significa para ti ser cristiano?

Ser cristiano significa seguir a Jesús, seguir su ejemplo en la vida cotidiana y hacer lo que Él nos ha enseñado. No siempre es fácil, pero vale la pena. Ser cristiano es también ser consciente de tener un inmenso tesoro, la verdad, y por tanto una gran responsabilidad: tenemos que ser fieles a la verdad y compartirla con los demás.

¿Y ser cristiano en medio del mundo?

En mi país, Francia, no es fácil mostrar la fe. En la universidad y en el trabajo, uno se puede sentir solo. Pero, como católicos, tenemos une gran responsabilidad. Porque en un ambiente hostil a la religión, como el que vivo yo, solo el ejemplo y el testimonio son capaces de convertir a las personas para que se abran al diálogo.

Ser cristiano en medio del mundo es hacer lo que nos ha dicho San Josemaría: vivir la santidad en la vida ordinaria, en especial en el trabajo, y tener unidad de vida. De este modo, es posible transmitir la palabra de Jesucristo.

¿Haces algo para que el mundo sea mejor?

Intento ser mejor cada día: rezando, intentando ser buena persona, cuidando a los que me rodean. Me esfuerzo por encontrar a Dios en mi vida diaria. No es fácil, pero este esfuerzo, en particular en el trabajo, me da mucho a mí y a los demás. Lo que da sentido y motivación a vivir así, es saber que Cristo también trabajó ocultamente durante la primera parte de su vida.

¿Cómo explicas a un amigo quién es Dios para ti?

Me convertí a la fe hace dos años y medio. Antes, no creía en Dios. Por eso, puedo decir a mis amigos todo que lo que me ha dado la fe: es descubrir que Dios es un Dios de Amor. Él me ama infinitamente. Y es también misericordioso. Dios da sentido a mi vida, da sentido a mi presencia en la tierra. Dios es mi Padre, El me creó. Para San Josemaría esto es muy importante porque tenemos una relación de filiación con El. Y como Padre, nunca nos abandonará.

¿Vas a ir a la Misa que tendrá lugar en torno al 26 de junio, para celebrar la fiesta de san Josemaría? ¿dónde irás?

Si, iré a la misa el 26 de junio para celebrar la fiesta de San Josemaría. Ese día también es mi cumpleaños. Así que estoy feliz de poder celebrarlo con él. Por el momento, estoy en Roma por estudios y asistiré a la misa en la iglesia de San Eugenio. pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-hn/article/gaelle-franciatestimonio-sobre-el-fundador-del-opusdei/ (12/12/2025)